

ARGENTEUIL

L'adoption, une histoire de famille

Dix ans après l'arrivée de son fils tant désiré, Dominique Lérou a encore des étoiles dans les yeux quand elle parle de leur première rencontre. « C'est entre lui et moi le coup de foudre instantané, comme la mère qui s'émerveille en découvrant son enfant au premier jour de sa naissance », décrit-elle. Dominique sait de quoi elle parle : avant d'adopter le petit dernier à l'âge de 5 ans et demi, elle avait déjà mis au monde trois filles. Le désir d'adoption a « toujours été là ». Avec son mari, Michel, ils ont attendu que « les meilleures conditions soient réunies » pour lancer « le projet ». C'était en février 1999. L'enfant est arrivé en juillet 2002, au terme d'un long parcours. Une histoire qu'elle a couchée sur papier au jour le jour, au fil de sa réflexion et de ses émotions et qu'elle publie aujourd'hui dans un livre intitulé « J'aimerais tellement vous dire, ou le parcours d'une adoption ».

Au bout d'un mois, c'est comme s'il avait toujours été là

DOMINIQUE LÉROU, AUTEUR

Tout la famille s'est impliquée : « Une de mes filles a lancé l'idée de le publier à l'époque, une autre m'a poussée à le faire après l'avoir relu l'an dernier, elle a trouvé un éditeur. L'aimée a dessiné la couverture, mon



SAINT-GRATIEN, HIER. Dominique Lérou raconte le parcours qui l'a menée à adopter un enfant, après avoir mis au monde trois filles.

(L.P.A.F.)

mari a trouvé le titre », s'amuse Dominique, 54 ans. Au fur et à mesure des 128 pages, Dominique confie sa rencontre avec Michel dans la cité du Pointier-Fourrier où ils ont grandi à Argenteuil. « On s'est connus à 15 et 18 ans et le désir d'enfant est venu très tôt, confie cette fille unique. Ni lui ni moi n'avions fait d'études, on a démarré notre vie un peu à l'envers : partis de rien, on a

commencé par faire des enfants. » Ils ont aussi le « désir de donner une famille à un enfant qui n'en avait pas, mais pas dans n'importe quelles conditions ». Il est musicien et fait son trou. Elle travaille dans le privé puis fait « le choix du service public, par conviction ».

« On vit des épreuves, on les passe et on devient de plus en plus aptes à aborder les difficultés », raconte Do-

minique. A l'heure du quatrième enfant, le couple se sent assez fort pour « adopter un grand ». En 1999, les démarches sont entamées. « Plus j'avancés dans le temps, plus j'avais l'impression bizarre que cet enfant était en train de naître en moi », écrit Dominique. D'espoirs en désespoirs, le parcours du combattant face à « de bons professionnels et des mauvais » dure plus de trois ans. Ils envisagent l'adoption internationale mais, cette fois, le projet avance si vite que c'en est « perturbant ». Arrive enfin le coup de fil tant attendu, puis la rencontre. « La capacité d'adaptation d'un enfant est assez extraordinaire, s'émerveille Dominique. Il a intégré les souvenirs antérieurs de la famille à son arrivée. Au bout d'un mois, c'était comme s'il avait toujours été là. » Il y a bien eu des moments compliqués « le temps que chacun trouve sa place, comme dans toutes les familles quand un petit dernier arrive ».

AURÉLIE FOULON
En vente au Presse-Papier, 28, avenue Gabriel-Péri à Argenteuil.

« J'AIMERAI TELLEMENT VOUS DIRE, OU LE PARCOURS D'UNE ADOPTION »
DOMINIQUE LÉROU
Éditrice
128 pages
14,50 €



VIVRE DANS LE VAL-D'OISE

ÉRAGNY-SUR-OISE

Dédicace au centre commercial

A l'occasion de la sortie, aujourd'hui, du recueil de nouvelles « la Fracture » aux Éditions Velours, le centre commercial Art-de-Vivre d'Eragny invite les amateurs de littérature à rencontrer son auteur, Anne Menant, cet après-midi. Cette professeur de lettres au collège Saint-Stanislas d'Osny fille de grand reporter et fervente lectrice interrogée en onze nouvelles, récits de onze vies brisées, le rapport entre rêve et réalité. C'est une immobilisation forcée, due à une triple fracture, qui lui a donné l'occasion de réaliser ce premier livre.

■ Au centre commercial Art-de-Vivre, à partir de 14 heures.

MONTMAGNY

« Pinocchio » remplace « Le Chat Botté »

La munic ipalité de Montmagny organise demain après-midi un spectacle gratuit à l'attention des plus jeunes. Si le programme prévu avec les manonnettes du « Chat Botté » a dû être annulé, les enfants pourront (re)découvrir la fabuleuse histoire de Pinocchio à la place. ■ A 15 h, 30 à la salle des fêtes, place de la Division-Leclerc. Entrée libre. Renseignements au 01.34.28.69.45.